

## 本年度初めの参観日

4月23日(日)に行われました授業参観・学級懇談・PTA 総会には、お忙しい中、たくさんの保護者の方にご出席いただきありがとうございました。本年度初めての参観日で、子どもたちも少し緊張気味だったのではないのでしょうか。1年生は国語の授業。「あいうえおのうた」を口の形も意識しながら音読ができていました。2年生は算数の授業。たされる数とたす数を入れ替えたらどうなるのかを一生懸命考えました。3・4年生は、国語の複式授業。先生がついていなくても自分たちで意見を出し合いまとめていたのがすごい！5・6年生は社会の授業。資料から情報を適切に読み取り、根拠を基に説明するという難しいけど大切な学習に挑んでいました。みんなが一生懸命考え、友達の考えを聞き、そして考えを表現する姿を見せてくれて、とてもうれしく思います。子どもたちの健やかな成長のために、学校・保護者・地域が一体となって取り組んでいけたらと考えていますので、たくさんの方で子どもたちの見守りをよろしくお願いいたします。



## 田植えをしました

4月14日(金)、本年度も さんの田をお借りし、3～6年生が田植えをしました。この日は、 さんのお父さん、おばあさん、教育研究所の 先生、前任の 校長先生にもご協力をいただきました。ありがとうございました。

久しぶりに水田の中に足を入れたときは子どもたちから高い声も上がりました。しかし、さすがに上級生は経験者。すぐに手慣れた手つきとなって作業を進めていきました。3年生は初めてで少しずつ前に進むといった具合でしたが、それでも手元の苗がなくなるとすぐに次の苗を要求し、どんどん作業を進めていきました。田植えをしたのは短い時間でしたが、それだけでも米作りの大変さが少し知れたのではないのでしょうか。

でも、米作りはこの作業だけではありません。この日のために、田起こしや代掻きなどたくさんの作業をしていただきました。そして、この後もたくさんの作業をして立派な稲に育つのです。そのことをしっかりと学び、お世話になる方々への感謝の気持ちと食することの喜びを感じてもらえたらうれしいです。



一歩前に進むのが大変。  
でも、みんな真剣そのもの。



さんのお父さんとおばあさんに、苗の植え方を丁寧に教えてもらいました。



教頭先生と前任の校長先生があと付けをしてくれました。

## すばらしい高学年です！

登校時、横断歩道で止まってくれた車に深々とお辞儀をする5年生を見かけました。すると、一緒にいた下学年の子どもたちもお辞儀をしました。朝から心が洗われる光景でした。

朝から玄関の掃除をしてくれたり、登校時に下学年の後ろから見守りをしてくれたり、朝マラソンの準備や片付けを率先して行ってくれたり……。この行動を後輩たちが見て、よい行動を引き継いでくれるのですね。すばらしいことだなあと感じます。

これから子どもたちは、学習の中で、生活の中で、たくさんの行事の中で、いっぱい成長する姿を見せてくれることでしょう。とても楽しみです。

### 【令和5年度 5月の行事予定】

日	曜	学 校 行 事 等	S. B 他
1	月	春の遠足	14:40
2	火	4/23 振休	
3	水	憲法記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日	
6	土		
7	日		
8	月	運動会練習開始	16:30
9	火	高学年環境学習	16:30
10	水		14:20
11	木	春の交通安全運動 ~20日まで	16:30
12	金	委員会 移動図書	16:30
13	土	市P連総会(午前) 市人教総会(午後)	
14	日		
15	月	避難訓練(地震・津波)	16:30
16	火		16:30
17	水	運動会総練習	14:20
18	木		16:30
19	金	運動会準備	16:30
20	土	運動会	12:20
21	日		(12:20)
22	月	5/20 振休	(12:20)
23	火		16:30
24	水	高学年租税教室	14:20
25	木	代表委員会	16:30
26	金	クラブ 尿検査	16:30
27	土	幡P連総会	
28	日		
29	月		16:30
30	火		16:30
31	水	へき複総会(職員研修)	14:20